
令和２年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和２年９月１７日（木） 

  

質問順位１２ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 新型コロナウイルス対策について 

  ア 公共施設内もしくは公共施設敷地内に発熱外来診療施設の設置について 

  イ 市独自でのＰＣＲ検査機器の導入と検査体制の確立について 

 (2) （仮称）第二福冨の郷建設計画について 

  ア 住民説明会及び近隣地権者の同意について 

  イ 市道Ｈ－７３号線の拡幅について 

  ウ 駐車場の整備について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 道の駅整備計画について 

  ア 当初建設候補地から現建設候補地に変更した主な理由について 

  イ 現整備候補地の農振除外の見通しについて 

  ウ 実施設計の作成年度の見通しについて 

  エ 熊谷市上之南に建設予定の（仮称）道の駅「くまがや」の本市が受ける影 

響について  

(2) ゴミ行政について 

 ア 近隣自治体の訪問について 

 イ 北本市との事務レベル勉強会について 

  (ア) 両市の構成メンバーについて 

  (イ) 勉強会での具体的テーマについて 

   (ウ) これまでの実績及び今後の日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１３ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) ケアラー支援 

 ア ケアラー支援についての認識と調査 

  イ ヤングケアラーについての早急な調査と対応 

 

２ 都市建設行政 

(1) 台風などの大雨被害に備えて 

  ア 雨水調整池の浚渫計画の進捗状況 

 

  イ 令和２年度実施した、あるいは実施予定の雨水調整池浚渫の具体的な内容

は 

 (2) 市有地の有効活用 

  ア 旧市営八幡田団地跡地の活用は 

 

 

 

質問順位１４ 羽鳥  健 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 笠原地区の笠原小学校における問題について 

ア 鴻巣市立小・中学校のあり方研究懇話会の設置までの本市の経緯について 

  イ 本懇話会の検討内容について 

  ウ 笠原小学校の適正規模・適正配置に関するアンケート調査結果報告会及び

市長との懇話会について 

  （ア）地域に人が来てもらえる土壌作りについて 

  （イ）長期ビジョンの計画について 

  （ウ）市長と保護者との約束について 

  エ 中央小学校へ送る笠原地区の一年生の対応について 

  オ 閉校式典と跡地利用について 

 

２ 都市建設行政 

(1) 空き家対策について 

 ア 現在の状況について 

 イ 今後の進め方について 

 

 

 

 

 

 



質問順位１５ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) コウノトリの里づくりと農産業について 

ア 自然と共生する環境づくりとは 

  イ 飼育施設周辺の田畑の農薬使用について 

 

２ 都市建設行政 

(1) ８月２２日の吹上地区の断水について 

  ア 今回の対処と対策は 

   イ 連絡管の役割と今後の予定は 

  ウ 今後の緊急災害情報発信の構築について 

 

 

３ 市長政策行政 

 (1) 地方自治体におけるデジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）について 

  ア 現在までの取組と今後の取組は 

  イ デジタル化が進むにあたり高齢者等への対応は 

 

 

 

質問順位１６ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) ごみ減量推進事業について 

 ア レジ袋削減への対応は 

(2) 可燃不燃ごみ収集運搬事業及び資源物収集運搬事業について 

 ア 集積所（ステーション）の現状は 

 イ 集積状況は 

(3) ごみ不法投棄防止事業について 

 ア 近年の状況は 

(4) コウノトリの里づくり事業について 

 ア 整備完了後の活用は 

 

２ 教育行政 

(1) みどりの校庭推進事業について 

  ア 校庭芝生化の現状は 

 (2) かわさとグラウンドゴルフ場管理運営事業について 

  ア 利用促進に向けた対応策は 


